MANIFIESTO 1° DE MAYO 2022

# LA SOLUCIÓN:

# SUBIR SALARIOS CONTENER PRECIOS MÁS IGUALDAD

El 1º de Mayo, Día Internacional del Trabajo, es la fecha reivindicativa y solidaria por excelencia, en la que reclamamos un nuevo orden mundial más justo, que sitúe a las personas y su bienestar por delante de los intereses económicos de unos pocos. Queremos mostrar además nuestra solidaridad con el pueblo ucraniano, que hacemos extensiva a esa parte del pueblo ruso que no quiere la guerra. Igualmente, manifestamos nuestro más enérgico rechazo al giro histórico llevado a cabo por el Gobierno de España con respecto al Sahara Occidental.

#### EL EMPLEO COMO PRINCIPAL OBJETIVO

La modificación de los elementos nucleares de la reforma laboral de 2012 es uno de los acuerdos más importantes del diálogo social, aunque no el único. Los que han regulado los ERTE durante todo el tiempo de pandemia han sido un escudo social que ha permitido salvar el empleo de millones de personas trabajadoras y ha propiciado una rápida recuperación económica.

La reforma laboral aborda aspectos de gran calado, como el fortalecimiento de la negociación colectiva, recuperando la ultraactividad de los convenios y la prevalencia aplicativa del sectorial. Pero, sobre todo, asienta cambios muy importantes en el modelo laboral, apostando por el mantenimiento y la estabilidad en el empleo. De hecho, en sus primeros meses de aplicación ha crecido el contrato indefinido. Aun así, debemos continuar protegiendo el empleo, con una revisión de las causas y los costes del despido, para evitar que se utilice como modo de ajuste.

## CONTENER LOS PRECIOS

Desde mediados de 2021 se viene produciendo una aceleración de la inflación, ligada a una subida de la energía y de los productos de alimentación, mientras los salarios pactados no lo hacen tanto. Los sindicatos saludan que el Gobierno esté afrontando las consecuencias generadas por la guerra en Ucrania, con medidas que considera positivas, pero insuficientes. En el corto plazo deben actuar sobre las causas de la subida de los precios energéticos y lograr un reparto equilibrado del ajuste entre todas las rentas, incluyendo a los beneficios empresariales y del alquiler inmobiliario. En el medio y largo plazo deben reforzarse aquellas que permitan avanzar en la eficiencia y autosuficiencia energética, haciendo una apuesta clara por las renovables.

### SUBIR LOS SALARIOS

Es imprescindible garantizar el poder adquisitivo de los hogares, especialmente de aquellos con menos recursos, de ahí la importancia de las subidas del SMI y de las pensiones referenciadas al incremento del coste de la vida. En este sentido, CCOO y UGT estamos negociando el V Acuerdo por el Empleo y la Negociación Colectiva, con fórmulas de revisión salarial. Porque la desigualdad también frena el crecimiento económico, no podemos consentir que se pretenda salir de esta crisis a costa de devaluar los salarios, de generar más pobreza laboral y mayor desigualdad social.

El 1º de Mayo lo reivindicaremos en la calle, con manifestaciones en Alicante 11h IES Jorge Juan; Alcoi 11h Alameda; Castelló 11h pl. Las Aulas; Elche 11h pl. Barcelona; Elda 11.30h av. Felipe V; València 11h San Agustín.

